

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Lunes, 04 Diciembre 2023 17:42

Escrito por Gobierno Consolación del Sur

Visto: 257

---

En la campaña de tabaco 2023-2024 en Consolación del Sur prevén sembrar 2600 hectáreas, para las que demandan 1329 casas de cura, de las cuales solo están terminadas el 42 %. Con el objetivo de agilizar la terminación de los aposentos necesarios, en la empresa integral y de tabaco de este municipio organizaron 30 brigadas de constructores.

La miembro del comité central y primera secretaria del partido en Pinar del Río Yamile Ramos Cordero, acompañada de directivos de la agricultura en la provincia y autoridades del municipio, constató la marcha de la campaña en el macizo tabacalero Puerta de Golpe. En intercambio con productores de la CCS 26 de Julio indagó sobre la disponibilidad de fuerza de trabajo y la creación de capacidades de cura, e insistió en la atención a los campesinos y a optimizar el uso de los recursos.

Ratificó que el propósito es avanzar en la recuperación tabacalera, hasta alcanzar resultados acordes al potencial de los suelos de la provincia.

En el municipio de Los Palacios visitó varias fincas dedicadas a la producción de alimentos. En Las Nubes comprobó el uso de 185 hectáreas adquiridas en usufructo, sembradas de cultivos varios y donde fomentan la crianza de aves, vacunos y ganado menor. Apreció los sembrados de papas con manejo agroecológico que realiza el campesino Yoaris Miranda y en otra finca de este municipio le expusieron la experiencia del uso de materia orgánica en la atención a las plantaciones de frijol en las que aseguran obtendrán un rendimiento superior a la tonelada y media por hectárea.

La primera secretaria del partido de la provincia convocó a extender el uso de la agroecología no como alternativa a la carencia de insumos, sino como práctica demostrada que garantiza rendimientos en las cosechas